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会 議 議 事 録 (要旨) 

1 会議名 令和 4年度 第 5回 柏崎市地域公共交通活性化協議会 

2 開催日時 令和 5年 2月 15日(水曜日) 午前 10時 00分から 10時 45分まで 

3 開催場所 柏崎市産業文化会館 ３階 大ホール 

4 出席者名 別紙のとおり 

5 協議事項 議案第 1号 令和５年度にしやま号の運行範囲の変更について 

議案第 2号 令和５年度黒姫こーたん号の運行ダイヤについて 

6 報告事項 報告事項 ＡＩオンデマンド交通の新規運行（案）について 

7 協議結果 

の概要 

全協議事項について承認いただいた 

8 審議の内容 

 資料に基づき、議案第 1号から議案第 2号を説明 

【協議事項】 議案第 1号 令和５年度にしやま号の運行範囲の変更について 

Ａ委員 にしやま号の再編は、地域の方々から喜ばれている。特にこの時期、

自宅の前まで送迎していただけることは利便性向上に大きく寄与

しているが、もう少し周知が必要だと感じている。ＪＡの規模が縮

小されている中で、ＪＡ刈羽支店までの延伸は地域にとってもあり

がたい話である。 

Ｂ委員 周知はどのように行う予定であるか。 

事務局 広報かしわざき３月号と併せて、西山町を対象に全戸配布する。 

【協議事項】 議案第 2号 令和５年度黒姫こーたん号の運行ダイヤについて 

 意見・質問なし 

【報告事項】 報告事項 ＡＩオンデマンド交通の新規運行（案）について 

Ｂ委員 バスやタクシーなどの既存の交通とのすみ分けが重要であると考

える。適切な運賃設定も含め、検討いただきたい。また、どれくら

いの利用人数を想定しているか。 

事務局 参考ではあるが、市街地循環バスの「ひまわり」と「かざぐるま」

の年間利用者が２～３万人である。そのような点も踏まえて、今後、

目標値を算出したい。 

Ｂ委員 今後、「ひまわり」と「かざぐるま」をどうしていくかという課題

もあると思うので、そこを含めて検討いただきたい。 

Ｃ委員 柏崎・刈羽地域は、その位置の特性から路線が複雑になっているも

のもある。今後、ＡＩを活用した交通を構築するに当たっては、利

便性・効率性を考えながら検討していただきたい。また、刈羽村で

は一部でデマンド型の交通も検討しているという記事を拝見した。

柏崎・刈羽地域が一緒に交通を考えていくことが必要ではないか。 

事務局 柏崎・刈羽地域の立地的な性質上、利便性・効率性を意識していか
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なければならない。刈羽村は、現在、地域公共交通計画を策定中で

あり、適宜、意見・情報交換を行っている。その中で、今回のにし

やま号の延伸にもつながった。地域のニーズを把握しながら地域に

合った交通を引き続き検討していきたい。 

Ｂ委員 刈羽村には地域公共交通の会議はあるか。 

事務局 地域公共交通計画を策定するに当たり、立ち上げたと聞いている。 

Ｂ委員 柏崎・刈羽地域と一緒に会議ができると効率的だと思う。前向きに

検討していただければと思う。 

 

 

 

 

■協議会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


